
                PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 

 

SOLICITA INSTALAÇÃO DE MAIS FAIXA DE TRAVESSIA 

DE PEDESTRE AO LONGO DA AVENIDA GETULIO 

VARGAS 

 

Destacamos que fomos procurados por munícipes 

que reivindicaram a instalação de mais faixas para travessia de pedestres na Avenida 

Getulio Vargas com a finalidade de oferecer mais segurança aos pedestres que 

necessitam cruzar a via supracitada. 

 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, determine ao Departamento Municipal 

de Trânsito, que proceda o estudo da possibilidade da instalação de mais faixas de 

travessia de pedestres na Avenida Getulio Vargas. 

                                                          
                                                         SALA DAS SESSÕES, em 15 de abril de 2.013. 
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